

8. 9. 40

Verehrtester Freund.

für Ihre gedankliche Begleitung meines Heimweges sage ich Ihnen herzlichen Dank. Ein paar Wegeschilder durch bewaldeten Wald fanden in den paar Stunden immergrün reichlichsten Lohn, und, dass ich mit dem Maisch noch ohne jede Erinnerung zu Kunden kam, wäre ebenfalls als beruhigende Draufgabe. Besättigung noch vorhandener Kraft, zu warten. Wenn ich nur auch wüsste zu was diese noch bürger Wünsche.

Betrübt habe ich nur, dass mein abschließendes Schreiben, bei Berichtung der Gegenwart, zum Aulap Ihrer hochgradigen Aufregung wurde. Dass bei einer so weitgehenden Vereinbarung des Empfängens eine teilweise Differenz im Deutschen eine Aufregung herbeiführen könnte, kann ich mir, meinerseits, als Einfangender eines reichen Gabes gegenüber, nicht vorstellen, und Ihr Vorwurf, wenn Sie auch meine Hinstellung zur Gegenwart bedenken reichen mir ja auch in Ihren letzten Zeilen wieder zugestellt ist. Hand.

Wenn Sie in mir Spuren [✓] Sow's Krievierstum finden - glauben Sie mir, wer Österreich ist Wiener ist - bleibt sein Leben österreichisch, Wiener.

Mein Österreich ist der Heimat Boden, die Heimatluft, das Bananenland, der Wienerwald - meine Alpen - unser Salzammergut, das ich immer den Privatgarten Gottes nenne, das mir Schubertsche Musik ist, neben den Stolzberggebirg - der Rechthoverischen Lyraphonie.

Die Kritikdistrikte des österreichischen Konsenses sind mehrdeutig, sehe ich, in Maria Theresia für ein politisch der Form der vereinigten Königreiche und Länder hatte ich nie ein besonderes Interesse und es erscheint mir tragisch zu sehen, dass im zweitthalb

wenn der Kampf von dieser Form einzelt, Maria
Theresia sich schon gegen ihren großen Gegenspieler selbst
muss. Das kann kein Zufall sein. Darin muss eine
gerichtliche Notwendigkeit stecken. Im Kampf um die
Vorherrschaft musste die gesammelte Einheit siegen, wofür
~~die Völkercongemitte~~ unterliegen. Deeds ist
es auch ein Orléans schon vorher, und es führte in der
monarchie, welche der Nationalismus der anderen
noch schämte. Der erste Stoss kam von Helium
ein reichbewegung, die mit dem Gefangenenseum Spielberg
nicht eingedämmt werden konnte. Im Norden
schafft Bismarck die Einheit des Reichs - und
der ungarische Ausgleich wird zum ersten Nagel
am Targe der österreichischen Monarchie,
er musste die Aspirationen der Czaren, der
Südstaaten fördern.

Wir erlebten dies alles in unserer Jugend, wirktet
aber nicht daran glauben, daran zweifeln. Es sollte
doch ja so schön in Österreich - das fränkische spielte
mir ja unheimend nur im Parlamentsgebäude
als, für das wir uns nicht sonderlich interessierten.
Wir sahen in unserem Kaiser den Rennläufer,
der ohne für uns sorgen wird - wir waren voll
sein Leben war ordentlich wir auch nur in
seinem Privatleben. Und dieser Trikotmann
wurde nur aus Herz gewachsen, der modelllose
Musterer, der elegante Reiter. Nicht das Tonion,
sonst würdeten wir, sondern der Jagdross,
in dem sich ein armer einsamer Menschen schaltete.
Die Liebe zu ihm ließ uns ja auch nach dem
bis auf den Besatzung
christlicher Regiments Weltkrieg geist überleben! Als er in die
Kapuzinergruft eingezogen, war die Degustation
erloschen. Sein Nachfolger ein von seiner Tochter
einer Rombovin - unfehlbar geliebtes armer
Bankier, ließ sich dann bringen seinen Bundes,
gewesen zu vertragen - und - als Habsburger -
musste er sich von einem Herrn Clever
der Haige unterscheiden lassen.



Am Weltkrieg reichte es nicht dar, ein galante Familie nicht einmal einen brauchbaren Offizier stellen konnte. Das glänzende Kriegsgefechtsmanöver auf dem Berg vereitelte die Unfähigkeit eines Erzherzogs (Peter Ferdinand). Es kam der zusammenbruch der inneren Front, es kam Versailles. Das französische Kultuswesen wurde im Abgesamten einer unbesiegten Armee in ein Stacheldrahtverhaß und schloß dann einen "Frieden". Österreich - ein öst. eug. Monarchie wurde zertrümmt, kleine Großmächte gespalten und mit französischem Geld aufgerüstet - gegen Deutschland. Ein Alpeland mit einer fast Millionenstadt hat nunmehr überflüssig gelassen, dessen Lebensfähigkeit nur der Judas von Tirol erreichen wollte. Wir alten österr. Deutschen getrost wollt an die Vergangenheit. „Nichts Schönes wird; was einmal war, ist einmal vergessen“.

Nach dem Weltkrieg war Österreich verarmt - die bürgerliche Gesellschaft rüttelte um mehr Kriegsunfälle. Aber die biblische Verheißung schien nicht zu erfüllen. Das Indentum trat ein. Volksverachtung am lange schon nach sie sich auch vorne gedreigt. Der berühmteste Journalist Geyr war der Verbrauchsmann des rumänischen Kronprinzen Rudolf. In seinen Briefen galt er dem Verbrauchsmann politischer Typs. Die Briefe seines Auftrags Geyr nach des Kronprinzen Tode zum Kaiser. Nach dem Zusammenbruch holten die Erben Geyrs die jahrs behaltenen Kopien dem Druck übergeben! Beste Lasterhandlungen wurden französische Agenten und/oder polnische Weim und Paris unterwegs. Ihre Schwester, die Schwägerin der öst. Czarina (Tiger genannt), des größten Deutschinhabers, war ein Geschäft des Kriegsministers. (meine Beziehungen zu Peter Feuerkandl, die zu erwähnen, liegen weit zurück - in der Zeit der Secessionsschaffung - in der sie ein Kunstrat-

(Biedebod)

im 6 Uhr Blatt behauptete - darüber von Keimt keine Steuer
wurde.

Schon im Weltkrieg sahen wir in Deutschland und Österreich
die gesamte Kriegswirtschaft in Händen von Juden
- ein genaues Namensverzeichnis liegt vor.

Nach dem Weltkrieg war das Österreichische in
Wien vom Dolden vollkommen verdreht.

Meine persönlichen schönen Erlebnisse mit Dein Judentum
- machte mich nicht blind für die Juden.
Auch darüber sind wir ja eines Seines.

Nun nun tritt nach 15 Jahren ein kleiner Mann
aus dem Volke auf, der das ganz heruntergedommene
Deutschland emporhebt, der es wagt einen Juden
zum Thronprinzen + der das Versailler Diktat
zerstört - nichts rauts' sondern alles wieder
herstellt, gewinnt niemals was man verloren hatte,
der nicht weiß erahnte dass man in fremden
Grenzen lebende deutsche aufwandelt - was nie
nie ein selbstbewusstes Volk hat zufallen lassen.
Dieser Mann vollendet in seidesten Seinen was
Bismarck begonnen hat, und - dieser Mann
ist ein Österreicher!

f. Hoffmann
Balfe
Hoffmann
Freiherr
Lopuky
Die Friedensweisung seiner Friedenshand, die Verlöschung
aller seiner Gewaltlosen, haben ihn weit über
die ursprünglich gestellten Ziele geführt -
nicht nur das seinerzeit geraubte Elsass ist wieder
gewonnen - ganz Europa gesetzelt sich um.
Am Ausdruck österreichisches sei ich dir Rettung
unseres österreichischen Hauses vor der Doldenzersiedlung
der endgültigen Vergedung. Unvermeidliche
ausgesparte Nebenerscheinungen der Angleichung
können und dabei nicht irre machen.

Wie ich es seit "Habe ich Ihnen gebliebt
? mir steht ich - Gott helfe wieder.



Ihren Rat Villers zu lesen werde ich gerne befolgen
umso liberaler als ich in Grünauingen lebe. In Gegenwart
zu verstehen habe ich jetzt viel gelesen - nicht Teederry
Literatur wie du meinst - volkswirtschaftliche,
China, Japan, Indien, viele coloniale Arbeit etc etc.
Bemerkenswert mein Deutscher willde, Secondaryaffile
aber berühren wir ja eigentlich nicht mehr, wir ist
jedoch Stunde unseres periodischen Kontaktes zu verloren.

Nun noch ein Wort:

Ich habe dir herrlichen Sonnenzug geschenkt, den
Versuch aus wenigen Tönen eine Melodie zu
gestalten in einer Stunde beendet und hoffe diese,
wenn ich im nächsten Jahre noch arbeiten kann,
als Bild zu wiederholen.

Wer darin ein Augenabmet gewisst unerreichbar ist.
er braucht das jüngste Raum zu verlassen, weil
ihm ein Obstsalat am Frühstückstisch schon
eine Fülle von Avergung bietet - und wenn
man einen Weg einmal geht ohne etwas zu
sehen, zum hundreden male wenn es uns
in bestimmter Stunde der Sonnenstrahl ein
Bild verleiht. Nun muß man nur auch
fähig sein dieses zu gestalten.

Auf jenen Fall ist Arbeit ein Nachholen
dass uns aus dem wahren Morgen in den
Tag unverhelft.

Allerhöchst

Mozartcoll

